

24Jam

Cegah Sikap Radikal, Polres Sumbawa Barat Laksanakan Operasi Bina Waspada Rinjani 2023

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Feb 28, 2023 - 22:54



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat melaksanakan operasi Bina Waspada Rinjani 2023 dalam rangka mencegah terjadinya kejahatan terorisme serta paham radikalisme dan anti Pancasila di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Operasi bina waspada Rinjani 2023 akan dilaksanakan selama 14 hari terhitung dari tanggal 22 Februari s/d 07 Maret 2023. Sebagai penanggungjawab kegiatan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP. Kegiatan itu dilaksanakan pada Selasa, 28 Februari 2023 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan sebelum melaksanakan kegiatan terlebih dahulu dilaksanakan apel persiapan Ops Bina Waspada Rinjani 2023 di depan ruang Provost Polres Sumbawa Barat.

Sementara itu Kasat Binmas Polres Sumbawa Barat AKP Rahmansyah (Kasatgas Preemtif) mengatakan dalam arahannya bahwa, sasaran pelaksanaan Ops Bina Waspada saat ini dilaksanakan di Pondok Pesantren Himatul Ummah dan Pondok Pesantren Al-Ikhlas. Agar personil yang terlibat operasi untuk melaksanakan kegiatan ini dengan penuh tanggungjawab, karena kegiatan yang kita laksanakan didukung oleh masyarakat.

"Yang terpenting pada saat pelaksanaan kegiatan untuk memperhatikan dokumentasi serta pelaporan kegiatan yang dilaksanakan, sebagai bukti dukung kita telah melaksanakan kegiatan tersebut," jelasnya Kasat.

Dia meminta supaya personil mengutamakan memberikan himbauan secara humanis kepada masyarakat serta memperhatikan bahasa yang santun, agar tidak ada ketersinggungan saat pelaksanaan kegiatan, guna kelancaran selama operasi.

Kegiatan dimulai dengan mengunjungi Pondok Pesantren Himatul Umah Desa Sapugara Bree Kecamatan Brang Rea yang dipimpin oleh, KBO Sat. Samapta Polres Sumbawa Barat IPDA Anak Agung Made Subrata (Kasatgas Preventif), Paur Subagbekpal Bag Ops Polres Sumbawa Barat Ipda Akhmad Sholeh (Kaminlog Ops Res), KBO Sat. Binmas Polres Sumbawa Barat IPDA Abdul Latief (Ka Anev Ops Res).

Setelah itu, personil operasi bina waspada Rinjani 2023 menuju Pondok Pesantren Al-Ikhlas lingkungan Tanakakan Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang. Dalam kesempatan tersebut, AKP Rahmansyah menyampaikan maksud kedatangan kami dalam rangka melaksanakan Ops Bina Waspada sekaligus silaturahmi dengan pengurus Pondok Pesantren Al-Ikhlas, tujuan operasi ini adalah mengajak untuk bersama-sama mencegah munculnya paham radikalisme. (Adb)